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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

む つ 市 議 会 議 長 大 瀧 次 男

む つ 市 議 会 議 員 工 藤 祥 子

む つ 市 議 会 議 員 岡 崎 健 吾
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むつ市議会第２４６回定例会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○開 会（午前１０時）

○諸般の報告

○会議録署名議員の指名

○会期の決定

第 １ 日 １１月２５日 水 本 会 議 ○行政報告

○市長提出議案

一括上程、提案理由の説明、質疑、討論、採決

○市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

委 員 会 ○各常任委員会の所管事務調査について

休 会 ○議案熟考
第 ２ 日 １１月２６日 木

委 員 会 ○議会運営委員会（午前１１時００分）

第 ３ 日 １１月２７日 金 休 会 ○議案熟考

第 ４ 日 １１月２８日 土 休 会 ○休日

第 ５ 日 １１月２９日 日 休 会 ○休日

第 ６ 日 １１月３０日 月 休 会 ○議案熟考

第 ７ 日 １２月１日 火 休 会 ○議案熟考

第 ８ 日 １２月２日 水 休 会 ○議案熟考

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告第 ９ 日 １２月３日 木
本 会 議

○一般質問（１日目）５人

○諸般の報告
第１０日 １２月４日 金 本 会 議

○一般質問（２日目）４人

第１１日 １２月５日 土 休 会 ○休日

第１２日 １２月６日 日 休 会 ○休日

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告
第１３日 １２月７日 月

本 会 議 ○行政報告

○一般質問（３日目）４人

第１４日 １２月８日 火 休 会 ○議案熟考
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日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○諸般の報告

○議案質疑

○委員会付託
第１５日 １２月９日 水 本 会 議

○一部採決

○市長提出議案上程、提案理由の説明、質疑、討論、

採決

委 員 会 ○常任委員会

第１６日 １２月１０日 木 委 員 会 ○常任委員会

第１７日 １２月１１日 金 休 会 ○議事整理

第１８日 １２月１２日 土 休 会 ○休日

第１９日 １２月１３日 日 休 会 ○休日

第２０日 １２月１４日 月 休 会 ○議事整理

第２１日 １２月１５日 火 休 会 ○議事整理

第２２日 １２月１６日 水 休 会 ○議事整理

第２３日 １２月１７日 木 休 会 ○議事整理

委 員 会 ○議会運営委員会（午前９時３０分）

○監査委員就任挨拶

○諸般の報告

○行政報告

○付託議案審議
第２４日 １２月１８日 金

本 会 議 各常任委員長報告、質疑、討論、採決

○議員提出議案上程

提案理由の説明、質疑、討論、採決

○行政報告

○閉 会
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議 案 等 一 覧 表

（市長提出議案） 令和２年１１月２５日～令和２年１２月１８日

付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

11月25日
８８ むつ市職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 ―

原案可決

８９ むつ市特別職職員の給与に関する条例の一部を改正する条例 ― 〃

９０ ― 〃
むつ市議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一部

を改正する条例

９１ 令和２年度むつ市一般会計補正予算 ― 〃

12月18日
９２ むつ市景観条例 産業建設

原案可決

９３ むつ市国民健康保険税条例の一部を改正する条例 民生福祉 〃

９４ 総務教育 〃
むつ市承認地域経済牽引事業のために設置される施設に係る

固定資産税の特別措置に関する条例の一部を改正する条例

９５ むつ市地域福祉計画策定委員会条例の一部を改正する条例 民生福祉 〃

９６ むつ市道路占用料徴収条例の一部を改正する条例 産業建設 〃

指定管理者の指定について

９７ （むつ市海と森ふれあい体験館の指定管理者を指定するため 総務教育 〃

のもの）

指定管理者の指定について

９８ （むつ市心身障害者ふれあいの家の指定管理者を指定するた 民生福祉 〃

めのもの）

指定管理者の指定について

９９ （脇野沢瀬野牧野外８施設の指定管理者を指定するためのも 産業建設 〃

の）

指定管理者の指定について

１００ （地方卸売市場大畑町魚市場の指定管理者を指定するための 〃 〃

もの）

指定管理者の指定について

１０１ （むつ来さまい館外２施設の指定管理者を指定するためのも 〃 〃

の）

指定管理者の指定について

１０２ （むつ市奥薬研修景公園外１施設の指定管理者を指定するた 〃 〃

めのもの）

指定管理者の指定の変更について

１０３ （むつ市ウェルネスパークの指定管理者の指定の期間を変更 民生福祉 〃

するためのもの）

１０４ 総務教育 〃
下北地域広域行政事務組合の共同処理する事務の変更及び下

北地域広域行政事務組合規約の変更に関する協議について
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付 託 議決月日
議案番号等 件 名

委 員 会 審議結果

下北地域広域行政事務組合の共同処理する事務の変更に伴う 12月18日
１０５ 総務教育

財産処分に関する協議について 原案可決

１０６ 市道路線の認定について 産業建設 〃

むつ市監査委員に選任する者につき同意を求めることについ 12月９日
１０７ ―

て 同 意

１０８ ― 〃
むつ市教育委員会の委員に任命する者につき同意を求めるこ

とについて

１０９ ― 〃
むつ市教育委員会の委員に任命する者につき同意を求めるこ

とについて

12月９日
１１０ 令和２年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

12月18日
１１１ 令和２年度むつ市国民健康保険特別会計補正予算 民生福祉

原案可決

１１２ 令和２年度むつ市後期高齢者医療特別会計補正予算 〃 〃

１１３ 令和２年度むつ市介護保険特別会計補正予算 〃 〃

12月９日
１１４ 令和２年度むつ市一般会計補正予算 ―

原案可決

専決処分した事項の報告について 12月９日
報告２０ ―

（和解及び損害賠償の額を定めることについて） 報 告

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて 12月９日
報告２１ ―

（令和２年度むつ市一般会計補正予算） 承 認

（議員提出議案）

付 託 議決月日
議案番号 件 名

委 員 会 審議結果

加齢性難聴者の補聴器購入に対する公的補助制度の創設を求 12月18日
５ ―

める意見書 否 決
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むつ市議会第２４６回定例会一般質問通告書

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

１８番 １．新型コロナウイルス感 (1) 県外からの旅行者、帰省者の 市 長

原 田 敏 匡 議員 染症関連について 受け入れに関する市の考え方に

ついて

(2) 今後の経済対策について

２．生活インフラについて (1) コンパクトシティ推進に向け 市 長

た私道に対する市の対応について 公 営 企 業
管 理 者(2) 法人・個人所有の給水管につ

いて

(3) 幹線道路へつながる生活道路

が１本しかない町内への避難道

路の確保について

１２番 １．道路の異常等を通報す (1) 昨年度の道路補修の実績件数は 市 長

住 吉 年 広 議員 るシステムの導入につい (2) 市民からの問い合わせの件数は

て (3) 異常個所発見の遅延における

損害はこれまでどれくらい発生

しているか

２．放課後児童健全育成事 (1) 市全体の放課後児童クラブ利 市 長

業について 用者の増加傾向に対する対策は

(2) 学区外児童が増えている中で

の課題は

(3) コロナ禍における放課後児童

クラブの利用が低学年に優先さ

れる上で、それに漏れた高学年

への支援策は

３．教育行政について (1) 市内小中学校の保健室におけ 市 長

るエアコンの設置状況について 教 育 長

(2) 保健室に新設でエアコンを設

置した場合の費用はどれぐらい

かかるのか

(3) エアコンを設置していない保

健室における夏期間の暑さ対策

は講じているのか

１番 １．新型コロナウイルス感 (1) 新型コロナウイルス感染症に 市 長

佐 藤 武 議員 染症に対する市の対応に 対する市の対応の現状について 教 育 長

ついて (2) 成人式の対応について

２．ごみ収集運搬等の業務 (1) 入札の基本方針について 市 長

委託について (2) 入札の実情について

３．医療的ケア児保育支援 (1) 国のモデルケース指定の経緯 市 長

事業について とこれまでの取組について

(2) 今後の見通しについて

１７番 １．行政について (1) 行政評価制度について 市 長

岡 崎 健 吾 議員 ２．公営住宅について (1) 市営住宅及び教員住宅につい 市 長

て 教 育 長
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

３．教育について (1) 午前５時間授業について 教 育 長

(2) 国語力について

５番 １．児童、生徒の健康につ (1) 市内の小・中学生における肥 教 育 長

野 中 貴 健 議員 いて 満傾向児の出現率が県平均より

高い水準にあるが、これまでの

取組について伺いたい

(2) 肥満傾向児の出現率が高い水

準にある理由として、何が原因

として考えられるか

(3) スポーツテスト、体力測定等

の実効性について

(4) 今後の取組について

２．体育施設について (1) むつマエダアリーナの利用状 市 長

況及び利用料金について

(2) むつ運動公園内の施設の利便

性について

(3) むつ市大畑体育館の老朽化に

係る今後の見通しと対策について

４番 １．経済対策について (1) 新型コロナウイルス感染症の 市 長

東 健 而 議員 影響を踏まえた現状評価について

(2) 感染拡大でのＰＴの復活と当

市の取るべき対策について

(3) 当市の経済状況と活性化対策

について

(4) 住宅建築の促進対策について

(5) 建築業者の救済と景気の浮揚

策について

(6) 市民や建築業者の意向調査と

建築業のバックアップ体制につ

いて

２．観光地の整備について (1) 脇野沢地区の観光地の整備に 市 長

ついて

(2) 川内地区の観光地の整備につ

いて

(3) 大畑地区の観光産業の活性化

対策について

(4) むつ地区の観光地について

９番 １．第８０回国民スポーツ (1) 延期による当市への影響及び 市 長

富 岡 直 哉 議員 大会「青の煌（きら）め 今後のスケジュールについて

きあおもり国スポ」につ (2) 開催に向けた気運の醸成につ

いて いて

(3) 選手の強化・育成について

２．市役所窓口・公共施設 (1) キャッシュレス決済導入の検 市 長

におけるキャッシュレス 討状況及び課題について

化について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

３．新しい生活様式を踏ま (1) 投開票所における具体的な感 選 挙 管 理
委 員 会えた選挙について 染症対策について
委 員 長

(2) 移動期日前投票所の今後の運

用について

２０番 １．新型コロナウイルス感 (1) 新型コロナウイルス及び季節 市 長

浅 利 竹二郎 議員 染症及び季節性インフル 性インフルエンザの特性並びに

エンザの同時流行に対す 類似性は何か。また、同時流行

る予防対策等について が懸念される現状で、予防対策

はどうなっているか

(2) 同時流行に備え、新型コロナ

ウイルス及び季節性インフルエ

ンザの検査、診療体制は整って

いるか

(3) 季節性インフルエンザの予防

接種で、重症化のリスクが高い

高齢者、小児及び妊婦に対し費

用を全額助成しているが、接種

率向上が見られるか

２．高齢者に優しくないカ (1) カタカナ語、ＡＢＣ略語の使 市 長

タカナ語、ＡＢＣ略語の 用について、公用文として適正

氾濫する社会について な使用基準はあるか

(2) ソーシャルディスタンス・テ

レワーク・ＳＮＳ・ＡＩ等次々

と登場する言葉に、ほとんどの

高齢者は戸惑い、混乱している｡

このこと自体、社会は優しくな

いと感じるが、どう考えるか

３．アメリカ大統領選挙に (1) アメリカ大統領選挙の結果が､ 市 長

関連して 今後の日米安保等国益に大きな

影響を及ぼすと考える。むつ市

にはどのような影響あり、と考

えるか

１５番 １．子供たちの教育環境の (1) 学校ＩＣＴの環境整備状況に 教 育 長

佐 藤 広 政 議員 整備について ついて

① 第１５９回臨時会における

議案第６８号財産取得につい

ての答弁で、「児童生徒への

タブレットパソコンは１２月２

８日までに５００台以上の納

入予定とし､各学校に順次配

備していく」とのことであっ

たが、進捗状況はどのように

なっているのか

学校での授業を受けることが､②
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

困難な（不登校）児童生徒や､

特性のある児童生徒へのＩＣＴ

を活用した学習支援について､

どのように行われているのか

(2) コロナ禍、ポストコロナにお

ける学校教育について

① 教室での換気を改善するた

めの空調設備やエアコンの設

置について、所見を伺いたい

② 身体的距離を確保するため

に少人数学級が議論されている

ことについて、所見を伺いたい

(3) 学校教育における今後の課題

について

① 医療的ケア児、特性のある

児童の普通学級の受け入れに

あたっての課題は何か

② 小学校高学年の教科担任制

について議論、検討が行われ

ているが、その課題は何か、

所見を伺いたい

２番 １．観光について (1) むつ市湯野川温泉濃々園の改 市 長

工 藤 祥 子 議員 修について

２．コロナ危機の中での税 (1) 市税、国民健康保険税及び介 市 長

等について 護保険料の減免と徴収の猶予に

ついて

３．特別障害者手当につい (1) 高齢者（要介護４、５）にも 市 長

て 周知を広げるべき

６番 １．地熱発電について (1) 燧岳調査の現況と進捗状況及 市 長

佐 賀 英 生 議員 び今後の計画について

２．経済対策について (1) 市役所職員の忘新年会について 市 長

(2) 市民の忘新年会及び酒食を伴

う会合について

３．新型コロナウイルス感 (1) 新型コロナウイルス感染症の 市 長

染症対策について 軽症者及び無症状者向け宿泊療

養施設整備について

① 整備要望に係る経緯と現況

について

② 県からの返答がないままに

感染者が出たときの対応と対

策について（現況の対応可能

数を超えた場合）

３番 １．北限のニホンザルの被 (1) 昨年度の農作物被害・人的被 市 長

杉 浦 弘 樹 議員 害対策について 害・生活環境被害の状況と問題

点、及び本年度の被害対策につ

いて
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

(2) 電気柵の設置と維持管理の状

況及び今後の電気柵の整備につ

いて

(3) 天井侵入口型移動式捕獲おり

の概要と導入の経緯について

(4) 天井侵入口型移動式捕獲おり

の設置状況と効果について

(5) 天井侵入口型移動式捕獲おり

の今後の運用方針について

２．使用済燃料中間貯蔵施 (1) 安全審査合格や立地協定締結 市 長

設について 後１５年経過した状況を踏まえ､

あらためて市として住民に説明

するべきではないかと考えるが

市の考えはどうか

(2) 原子力規制委員会委員長も記

者会見においていくつかの懸念

材料を示しているが、これらを

踏まえ安全協定を締結する前に

住民との公開討論会などを行い､

丁寧に対応すべきと考えるが市

の考えはどうか

(3) オフサイトセンター新設につ

いて国や県と協議していると思

うが、現状はどの程度進展して

いるのか

１１番 １．環境行政について (1) 本市が取り組んでいるＳＤＧｓ 市 長

鎌 田 ちよ子 議員 ・地球温暖化対策について 教 育 長

(2) ゼロカーボンシティの実現に

ついて

(3) 児童・生徒への環境教育につ

いて

２．子育て支援について (1) 子育て世代包括支援センター 市 長

の事業について

(2) 多胎児家庭の現状について

(3) 産後ケア事業について

３．福祉行政について (1) 国民健康保険における高額療 市 長

養費の支給申請への支援について

(2) 介護保険の高額介護サービス

費支給の状況について
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